

嶺っ子便り 3月



令和4年3月9日
那覇市立石嶺小学校
校長 砂川 深雪



新体育館完成!! 引越し作業に感謝♡



春の風が快い季節になり、校内の花鉢や中庭のチューリップが暖かい日差しを浴びて勢よく育っています。今月、本校にとりまして待ちに待った新体育館が完成し、3月2日(水)午後、6年生による『開館式』を行いました。校長・教頭・主任・代表児童によるテープカットで始まり、体育館前面右上に掲げた、今年度卒業する嶺っ子が手彫りした卒業記念品“校歌板”のお披露目『除幕』も行いました⇒素晴らしい卒業記念です!! その後、各自、準備した創意工夫あふれる出し物で盛り上がり、こけら落としのように楽しいひと時を過ごしました。



3月5日(土)には休日にもかかわらず、旧体育館から新体育館への備品引越し作業、草刈りなどのPTA作業に100名あまりの保護者の参加、職員も総動員、また、外構工事業者の(株)大晋建設からも車両運搬の御支援もあり、一時間ほどで無事に作業を終えることができました。新型コロナウイルス感染症の影響で、保護者が来校する機会は減りましたが、今回の作業に参加された皆様のお力添えに、職員一同、パワーを賜りました。教育環境整備への御協力 心より感謝申し上げます。

学校では今、子供達の修了と卒業の日を目前に現学年のしっかりとしたまとめに力を入れているところです。健康第一で過ごしながら、ご家庭でも、お子さんの進級、進学へむけての取り組みに引き続き御支援御協力をお願いします。今年度も大変お世話になりました。

まわりとちがってもだいじょうぶ



2/16に LGBT 講話を竹内清文氏(きよちゃん)が来校し、ZOOMにて低学年と高学年向けに、性の4つのものさし①体の性②心の性③見た目や話し方の性④好きになる性を紹介しました。人の性は虹の色のようにいろいろな色、グラデーション「5つの大切なこと」として、①男らしく、女らしくではなく、「自分らしく」②性は一人一人ちがってあたりまえ。まわりとちがっても大丈夫!! ③今すぐわからなくても、変わっても大丈夫!④自分とちがうまわりの人を大切にしましょう。一人一人が大切な人です。⑤こまったことがあったら一人でやまず、相談しよう。と大変わかりやすいお話で大好評でした。休み時間は、きよちゃんに会いたい、話したいと大人気!! みんな違うから、みんなで助け合うことを忘れないようにしたいです♡

3/9(水)5~6校時 体育館で高学年が学級ごとに合唱を披露しました。仲間と共に合唱をつくりあげていく喜び、今までに学習してきたことをいかして、音楽を表現する喜びを味わいながら、心をこめて演奏できるようにすることなどがねらいです。マスクは常に着用で間隔もとって歌います。また、3/26(土)14時から 体育館にて、毎年、恒例の「合唱団さよならコンサート」も予定されています。鑑賞希望は音楽専科まで♪



3/4(金)新体育館にて、1年生から5年生が輪番で入れ替わり、6年生の卒業を祝う会を行いました。

1年生は、「いけいけピッカピカ」のダンス。お世話した1年生の成長を見ることができました。

2年生は、「つばめダンス」の後、6年生に兄や姉がいる児童一人一人が、「私は〇〇の妹 or 弟」と紹介し盛り上がりました。

3年生は、キレッキレの「ラタタダンス」中に、各委員会活動へ拡大感謝メッセージを見せました。

4年生は、「チコちゃん」のクイズで盛り上げ、学校のために働いてくれてありがとうと感謝♡

★ここで職員も♪うらにない即興ダンスを披露!!

5年生は、五色つなひきで6年生と力くらべ(*_*)「まいりました~さすが6年生!!」と5年生の声。

そして、5年生と6年生による「思い出とともに」合唱が素晴らしく体育館に響き渡りました♪この曲は、昨年度卒業生が作詞した本校卒業ソングです♪こうして歌いつながっていくこと大変嬉しく思います。各学年とも楽しい出し物だけでなく、心温まるメッセージやプレゼントを届けました。嶺っ子一人一人がいきいき活動していました。6年生も“石嶺小学校でよかった”と思える会になったことでしょう♡

3月お話朝会

3/2(水)校長室から ZOOMにて、質問やゲームをしながら「よく見て、心から聞いて、集中すると楽しい♡」という話をしました。楽しい時は集中しています!!